

Calendario del compromiso con la comunidad

CONTACTO
calendario@clarin.com

PARA AYUDAR ESTA SEMANA

Fundación Cartoneros y Sus Chicos

Contacto: Diego Guilisasti

Ubicación: Maquinista Salvo, Bs. As.

Email: info@cartoneros.org

Instagram: @cartonerosysuschicos

Actividades que realizan: ONG que trabaja para mejorar la calidad de vida de los hijos de los cartoneros a través de programas educativos, recreativos y culturales que fomenten valores para su participación ciudadana responsable.

Necesidades: madrinas y padrinos que colabo-

ren con la educación y contención de los hijos de los cartoneros. Las donaciones pueden realizarse ingresando a la sección "quiero donar" de la web

www.cartoneros.org

Encontrá más organizaciones para ayudar en:
www.quieroayudar.org

TENELOS EN CUENTA

Una invitación a regalar alegría

Como todos los años, *Aldeas Infantiles SOS Argentina* lanza su campaña solidaria para que los más de 7000 chicos y chicas que forman parte de sus programas reciban un regalo en estas fiestas. La acción se extiende hasta el 6 de enero.

Presente en el país desde hace más de 40 años, *Aldeas Infantiles SOS* es una organización independiente y sin fines de lucro dedicada a la atención directa y personalizada de chicos en situación de riesgo y abandono. Acompaña a las familias para que puedan cumplir un rol protector y asegurar el ejercicio de los derechos de los niños. Además, recibe en *cuidado alternativo* a niños y niñas privados del cuidado de sus familias, y les ofrece un entorno protector y afectivo donde desarrollarse de manera integral.

Este mes, la ONG lanzó como todos los años su campaña solidaria "*Tenelos en cuenta*" para que los más de 7000 chicos y chicas que forman parte de sus programas en todo el país puedan celebrar como se merecen. La iniciativa, que estará vigente hasta el 6 de enero, invita a la comunidad a sumar su aporte para que cada uno de ellos tenga su regalo. A través de una juguetería virtual, los interesados podrán realizar una donación por única vez eligiendo simbólicamente un presente de la tienda entre muñecos, robots, pelotas, libros y



FOTO: ALDEAS INFANTILES SOS ARGENTINA

Multiplicar sonrisas. A través de su campaña, Aldeas Infantiles invita a la comunidad a llevar alegría en estas fiestas.

mucho más.

"Esta época del año en donde tenemos presente a nuestros seres queridos, invitamos a todos aquellos que quieran acompañarnos en esta iniciativa a tener presentes a los niños y niñas que participan de nuestros programas. Con la llegada de las fiestas, ellos también esperan con mucha ilusión su regalo", reflexiona Alejandra Perinetti, directora nacional de *Aldeas Infantiles SOS Argentina*. Y agrega: "Por eso los convocamos a que nos

ayuden a que esto se convierta en una realidad".

En la actualidad, la ONG brinda un entorno familiar a chicos privados del cuidado de sus padres en sus sedes de Córdoba, Mar del Plata, Luján y Oberá, y ofrece apoyo a las familias a través de centros y hogares comunitarios en Rosario, Mar del Plata y Luján. Sus programas de Fortalecimiento Familiar y Prevención del Abandono Infantil completan su trabajo para garantizar el derecho de los chicos a vivir en familia.

DIRECTORIO

• **Aldeas Infantiles SOS**
(011) 5352-2000

Twitter: @AldeasArgentina

Facebook: @aldeassosargentina

info@aldeasinfantiles.org.ar

www.aldeasinfantiles.org.ar

JUGUETERÍA VIRTUAL

Ingresando al sitio www.aldeasinfantiles.org.ar/tenelosencuenta se puede hacer click en el obsequio elegido y seleccionar la cantidad de unidades a regalar. Con las donaciones, *Aldeas Infantiles SOS Argentina* llevará alegría a los niños y niñas que forman parte de sus programas.

7000

Es el número total de niños, niñas, adolescentes, jóvenes y sus familias que participan de los programas de *Aldeas Infantiles SOS* en sus sedes de Rosario, Mar del Plata, Oberá, Luján, Córdoba y CABA.

ACERCA DE ALDEAS INFANTILES

Aldeas Infantiles SOS es una ONG independiente y sin fines de lucro que trabaja desde hace más de 40 años en el país. Fue fundada en 1949 por el médico austríaco Hermann Gmeiner y su trabajo está inspirado en la Convención de los Derechos del Niño de la ONU. Entre otras acciones, recibe en cuidado alternativo a niños privados del cuidado de sus familias.